

美々津中学校通信

7月号
R5.7.21
発行者校長



美々津中HPへ

一学期無事終わる

七月二十一日(金)、一学期が無事終わりました。授業日数にして七十二日間(一年生七〇日間)が終わったことになりました。コロナ禍から少しずつ日常を取り戻すことが増えてきた今学期でしたが、大きな事故等もなく、順調に過ごすことができたことが何よりうれしく感じています。子どもたちのがんばりはもちろんですが、保護者の皆さま、地域の皆さまの見守りやご指導に心から感謝いたします。ありがとうございました。



さて、学期始めに生徒の皆さんに二つのことをお願いしていました。一つは、「目標(夢)をもつこと」でした。自分で立てた目標は、今順調にすすんでいるでしょうか。二つ目は、「人とのつながりを大切にし、思いやりをもって過ごしてほしい」ということでした。学級や部活動の仲間とのつながりは強まったでしょうか。いずれにしても、一学期が終わった今日、家庭で話題にして頂き、この二つの点について話し合ってもらえたらと思います。

この一学期を終えて感じたことは、礼儀や規律がしっかり身に付いている子どもたちが多いということです。これは、これまでの家庭や地域での指導の賜だと思えます。この力をもとにさらに一人ひとりの長所を伸ばせられよう努力して参りますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

三年生保育実習

七月十三日(木)は、三年生の保育実習が行われました。実習先は学校から徒歩で約十五分の場所にある美々津保育園(園長 河野和子氏 園児数45)です。生徒たちの中にはここを卒園した子や弟、妹が通っている子もあり、親しみをもって実習に参加していました。

四月に園舎が新しくなった素晴らしい施設に三年生25名が、園児たちを楽しませようと訪問しました。生徒たちは家庭科の授業(「保育」の単元)で学習した後この実習に臨みました。園内に案内されるとこれまで準備してきた出し物(手遊び歌・紙芝居のクイズ・貨物列車運動・劇)大きなかぶを披露し、園児たちも楽しんで参加してくれました。



この実習を通じて、幼児たちの笑顔や喜ぶ姿を目の当たりにし、様々な人への思いやりや優しさが日常に生かされてくるように感じます。美々津保育園の園長先生をはじめ保育士の皆さま、そして園児のみなさんありがとうございました。



生徒会宣言 『メディア利用5か条』

六月二十二日(木)6校時、全校集会において、生徒会宣言が出されました。五月二十六日(金)に開催された生徒総会で「スマホなどのメディアにどう向き合っていけばよいか?」について話し合いました。この総会では、「一律に時間制限等を決めたら良いのでは」とか、「いろいろ状況が一人一人違うので本人の自覚に任せるべきでは」などの意見が活発に出されました。



そこで、それらの意見を生徒会執行部でまとめ、生徒会宣言として出すことになり、その発表がなされました。スマホやパソコン、タブレットなどのメディアを正しく利用し、決してメディアに流されない生活をするために、生徒たち自身で「美々津中メディア利用5か条」を発表しました。内容は以下のとおりです。

【美々津中メディア利用5か条】

- 私たちはメディアの使用を平日1時間以内、休日3時間以内を目安とします。
- 私たちは、寝る30分前には使用をやめます。
- 私たちは、家族や友達という時は、その時間を大切にし、ネットやスマホ等の使用を控えます。
- 私たちは、個人情報や他人の悪口・うわさなどをネットやSNSに発信しません。
- 私たちは、ネットやSNSでのトラブルを親、先生、友達など頼れる人に相談します。

学校では、定期テスト前に『メディアコントロール』の期間を設けています。生徒たちが作った宣言と既定の学校の取組を併せてメディアの正しい利用を考えていきたいと思えます。



7/5~
7/7

二年生 修学旅行

二年生の修学旅行が七月五日(水)から七日(金)の二泊三日で行われました。行き先は、熊本・長崎・佐賀・福岡の四県です。直前の天気予報が悪く、心配しましたが、天気は左右されるほどの悪天候にはならず計画通り実施できました。Let's enjoy our school trip(一人ひとりが笑顔で思い出に残る修学旅行)をスローガンに事前学習を行い、各係の入念な確認を行ったりしながら修学旅行に臨みました。

七月五日(水) 学校↓熊本港↓島原↓長崎



七月六日(木) 長崎市内班別研修
↓佐世保ハウステンボス



七月七日(金) 佐世保↓有田↓太宰府天満宮↓学校



わずか三日間の旅行でしたが、二年生の集団がしっかりとまとまり、日に日に成長している姿を目の当たりにすることができました。特に、規律を守り、仲間を大切に想う気持ちが伝わってきて、25人のつながりが一層強くなったと感じました。すばらしい旅行でした。

県中学総体健闘光る

県中学総体に本校から女子ソフトテニス部が団体戦・個人戦に出場しました。また、日知屋バレーボールクラブで本校生徒が出場しました。

女子ソフトテニス競技

◆団体戦

美々津中 1-2 赤江中

◆個人戦

〈一回戦〉

新名・黒木ペア 2-4 大塚ペア

〈二回戦〉

股野・前田ペア 1-4 南方ペア
谷岡・野別ペア 2-4 赤江ペア

団体戦としては結果的に2-1で敗退となりました。一時間二十分に及ぶ熱闘でした。個人戦も健闘しましたが初戦敗退となりました。しかし、県大会のレベルの高い中、また、三五度にも及ぶ炎天下の中で、最後まで自分たちの力を出し切ったと思います。よくがんばりました。

男子バレーボール競技

日知屋バレークラブ 2-0 宮崎西

日知屋バレークラブ 0-2 高原中

主将で出場した黒木琉伊さんは、チームを引っ張りよくがんばりました。

【行事予定】

- 8月 1日(火) 学校運営協議会(寺迫小)
- 8月 7日(月)~10日(木)
青少年ピアースタラム in 長崎
(高瀬れいらさん)
- 8月 8日(火)~10日(木)
日向市中学生平和交流事業(沖縄)
(富山雄己さん)
- 8月10日(月)~16日(木)
学校閉庁期間
- 8月24日(木) 牧水かるた大会
- 8月28日(月) 2学期始業の日
- 8月30日(水) 全校専門委員会
中央委員会
- 8月31日(木)~9月1日(金)
実力テスト(2・3年)、課題テスト(1年)

美中がんばれ!部活動応援します!

- ◆軟式野球部
8月19日(土) 市内リーグ戦予定
(詳細は、今後連絡あり)
- ◆女子バレー部
8月19日(土)・20日(日)
サマーフレッシュ大会
- ◆女子ソフトテニス部
8月26日(土)・27日(日)
日向地区牧水杯ソフトテニス大会
- ◆卓球部
練習試合等未定

※ 夏季休業中の練習計画は各部で配付されますが、今後新たな練習試合等が入る可能性もあります。